



TIEMPO LIBRE

Editarán libro con la historia de Maule

Leyendas y tradiciones orales, así como el pasado de todas las instituciones de la comuna serán investigados por Jaime González Colville

Recopilar las leyendas y tradiciones de la comuna de Maule fue el encargo que recibió el miembro de la Academia Chilena de la Historia, Jaime González Colville, cuyo trabajo concluirá en un libro que será fuente de consulta y proyecto de identidad local.

La Municipalidad de Maule inició recientemente un trabajo destinado a la edición de un volumen con el pasado de esta comuna.

Así lo dio a conocer la alcaldesa Fresia Faúndez, quien informó que el ayuntamiento acaba de firmar un convenio con González Colville, el que tendrá la responsabilidad de realizar un trabajo investigativo, sustento la actividad comunal, que estará basado en aspectos como los primeros asentamientos, la creación de los asentamientos humanos, las familias fundadoras, la fun-



La edición de este libro viene a satisfacer una gran aspiración, ya que Maule no contaba con una fuente de consulta sobre sus orígenes históricos.

dación de la comuna, los personajes destacados y la artesanía de Unihue, entre otros.

También será investigada la evolución administrativa, la fundación de las instituciones, el quehacer cultural, además de los alcaldes, regidores y concejales que han dirigido hasta la fecha el municipio mauleño.

Fresia Faúndez expresó que el mencionado texto se elaborará en un plazo aproximado de 10 meses, ya que el historiador Jaime González Colville respaldará su labor investigativa en el rescate de la ico-

nografía y de los documentos existentes, tanto en archivos privados de la localidad, como de la Biblioteca y Archivo Nacional.

*La edición de este libro viene a satisfacer una gran aspiración que tuvo desde siempre, ya que Maule no contaba con una fuente de consulta sobre sus orígenes históricos, de los cuales sólo se tenían antecedentes muy rudimentarios basados en la transmisión oral de leyendas. Síndica que este documento favorecerá en forma especial a los estudiantes de esta comuna, quienes podrán conocer el origen y las raí-

ces de la tierra que los vionace", aseveró la alcaldesa.

CONCURSO POR EL ESCUDO

Paralelamente, la Municipalidad de Maule está llamando a las personas naturales mayores de 18 años a participar en un concurso para renovar su escudo de armas.

En el certamen los interesados podrán presentar la cantidad de trabajos que estimen sin importar el número de ellos.

Según lo informado por la comisión organizadora del concurso "Un escudo de armas para Maule", los nuevos diseños deberán incluir símbolos que identifiquen a la comuna como, por ejemplo, el chivato de oro, el río y el puente Maule, la agricultura y la artesanía, dando prioridad a los colores azul, amarillo, ocre y blanco.

Con respecto a la técnica, las bases indican que será libre, en tanto que los trabajos deberán realizarse en tamaño carta y ser ubicados en una base de cartón forrado con cartulina de papel transparente. Estos deberán enviarse a la Oficina de Páginas de la Municipalidad de Maule, teniendo como plazo hasta el viernes 25 de noviembre próximo.

Los ganadores podrán optar a 250 mil pesos el primer lugar, 75 mil pesos para el segundo, y 74 mil pesos para el tercero, además de los respectivos diplomas.

El resultado de este concurso se dará a conocer el martes 6 de diciembre del presente año.

Eduardo Bravo

Editarán libro con la historia de Maule [artículo]Eduardo Bravo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Bravo Pezoa, Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editarán libro con la historia de Maule [artículo]Eduardo Bravo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)